

Fidélité dans la foi

Chers frères et sœurs,

L'Évangile que nous venons d'entendre est souvent appelé «Les Béatitudes». Selon l'Évangile de Matthieu, c'est le début du "Sermon sur la montagne". On peut dire que ce sermon résume les principales caractéristiques de tout l'enseignement de Jésus. Ce sermon décrit également la ressemblance du Seigneur, comme un modèle à suivre pour tous les croyants, atteignant ainsi le bonheur éternel.

Premièrement, le sermon « Les Béatitudes » représente Jésus. En effet, Jésus a enseigné non seulement avec des formules ou des théories, mais avec sa propre vie. Les Béatitudes sont aussi des expressions de sa vie et de sa mission : par exemple, Le Seigneur s'est fait pauvre pour que nous soyons riches; Le Seigneur est doux et humble de cœur; Le Seigneur a versé des larmes devant la souffrance du monde; Le Seigneur aspire à la justice pour les hommes; Le Seigneur est l'expression de la miséricorde du Père; Le Seigneur est un cœur pur; Le Seigneur est venu établir un royaume de paix; Le Seigneur a été persécuté et a accepté la crucifixion pour témoigner de la Vérité.

Tout ce que notre Seigneur - Jésus a fait et souffert, c'était pour l'humanité. « *Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel* », comme nous le professons dans le credo. C'est le sens et le but des œuvres que Jésus a accomplies dans sa vie terrestre. Au début du "Sermon sur la montagne", Jésus appelle ceux qui veulent le suivre, à accomplir les béatitudes qu'il prêche. Ces béatitudes dépeignent aussi le vrai disciple. Personne ne peut prendre le nom d'un chrétien et rejeter les suggestions de Jésus.

Frères et sœurs,

Accepter d'être disciple de Jésus est parfois vu comme une folie d'un point de vue humain. Saint Paul nous a expliqué que la « folie » de Dieu, plutôt la folie des yeux humains, est cent fois plus sage que la sagesse du monde. En effet, la croix était pour les Juifs une chose basse et méprisable, mais pour les chrétiens c'était une école de sagesse. Jésus-Christ Lui-même est la Sagesse de Dieu. Ceux qui Le suivent fidèlement deviendront sages, car en lui nous avons la gloire. Il est notre fierté.

Le cheminement de la foi est long. Ce fut aussi un parcours plein d'épreuves. Par conséquent, les disciples du Seigneur sont appelés à rester fidèles. Jésus n'est pas un "phénomène" ou un "personnage public" qui prend de l'importance et est acclamé par des "fans" puis tombe dans l'oubli. Au contraire, Il est Celui qui vit et est la source d'énergie pour tous les temps, pour toutes les cultures et pour tous ceux de bonne volonté qui souhaitent être parfaits.

« Heureux ceux qui... ».

Nous savons que les Juifs de l'époque de Jésus soutenaient que le salut n'était que pour leur propre peuple, le peuple élu. Avec la proclamation de Jésus «Heureux ceux qui », les frontières entre les peuples n'existent plus. En effet, les gens de toute culture ou origine, s'ils font sincèrement ce que le Seigneur a enseigné dans le Sermon sur la Montagne, ils seront heureux. Le bonheur que Dieu promet n'est pas seulement dans la prochaine vie, mais dans cette vie. Les récompenses données par Dieu doivent être réconfortées par Dieu ; satisfait par Dieu ; aie pitié de Dieu ; voir Dieu ; appelés enfants de Dieu, et surtout d'hériter du Royaume de Dieu.

Ainsi, ceux qui s'efforcent d'accomplir les Béatitudes recevront les bénédictions de Dieu dans cette vie et recevront des récompenses dans la prochaine vie au Ciel.

Selon le bon sens, ceux qui sont petits et pauvres sont facilement méprisés. Cependant, aux yeux du prophète Sophonie, les pauvres et les petits seraient le « reste d'Israël ». L'expression « reste » dans la tradition biblique fait référence à ceux qui sont fidèles à Dieu dans les moments d'épreuve. Ceux qui sont infidèles quitteront rapidement Dieu dans les moments difficiles. Ceux qui lui sont fidèles endureront en toutes circonstances. Ainsi, les petits pauvres ne sont pas seulement les pauvres matériellement. Ce ne sont pas non plus des personnes de statut inférieur dans la société. Ce sont ces personnes qui font confiance et confient leur vie dans les bras providentiels et aimants de Dieu, avec la conviction que Dieu est fidèle.

Que Dieu nous fortifie pour Lui être fidèle.

P. Fx Phan Van Duong